

ALEPH news ... 2 cursos en el mes de marzo!

1º curso- Curso de joyería y perlas de vidrio al soplete a cargo de FERRÁN COLLADO

www.ferrancollado.com

días 9 y 10 de marzo

Ferrán Collado representa la cuarta generación de una familia de tradición vidriera. En 1920 su bisabuelo fundó **Vidres Collado**, una empresa de ámbito familiar relacionada con el mundo del vidrio plano. Ya desde pequeño rodeado de vidrios, ha sabido desenvolverse e interpretar el otro lenguaje del vidrio. **Ferrán Collado** es un artista que a través de técnicas muy antiguas en el uso del vidrio, demuestra un nuevo enfoque de este en el ámbito de la joyería moderna. Polifacético y autodidacta, **Ferrán Collado** ha conseguido unir la experiencia única del trabajo con vidrio con la sensibilidad creativa, dando lugar a una nueva perspectiva del profesional vidriero y huyendo siempre de los tópicos que envuelven este mundo artesanal. **Ferrán Collado** trabaja el vidrio no como un material insípido sino como un medio de vida que nos permite un nuevo lenguaje de la materia en el ámbito artístico.



Programa del curso

Durante el curso hablaremos de tipos de vidrio, herramientas, sopletes, instalaciones, funcionamiento de un taller de vidrio a la llama. Trabajaremos con vidrio blando(vidrio moretti) y aprenderemos las técnicas de hacer bolas, cilindros y experimentaremos con distintas formas que nos puede dar el vidrio.

Trabajaremos la técnica del punto, el estirado, burbujas, twister, aplicaremos murrinas, realizaremos hilos de vidrio y los aplicaremos a las formas. Realización de perlas y su uso en la joyería. Aprenderemos a hacer pequeñas figuras, de vidrio, con y sin mandril y veremos el movimiento del vidrio.



ALEPH news ...

2º curso – Curso Avanzado al Soplete y de Iniciación al Soplado*

a cargo de FERRÁN COLLADO

www.ferrancollado.com

días 16 y 17 de marzo



*Para asistir a este curso es necesario que el alumno ya tenga conocimientos básicos de trabajo con soplete y experiencia de 1 año en esta técnica

Programa del curso

En este curso , puliremos las técnicas del curso anterior, empezaremos a trabajar con varillas de vidrio sin mandril, haciendo distintas piezas de vidrio, comenzaremos con figuras de animales, flores ,mariposas, perros , caras de persona y cuerpos, todo en vidrio Moretti.

Nos fabricaremos nuestras murrinas para después aplicarlas a distintas piezas, con distintas formas i colores.

Introduciremos el vidrio pirex(borosilicato) y veremos las diferencias entre los dos vidrios , blando i duro, trabajaremos con varilla las figuras i veremos las posibilidades que tiene este vidrio duro, incluiremos el tubo de pirex (borosilicato) y conoceremos las distintas posibilidades de este formato de vidrio.

Además soplaremos vidrios i realizaremos pequeños perfumeros i para los mas habilidosos intentaremos hacer copas!! ...soplaremos, unas pequeñas bolas de vidrio y pequeñas botellas.

El precio de cada curso es de 420€ incluidos los materiales y las comidas.

Se trabajará con Concentradores de Oxígeno y el alumno podrá comprar el Concentrador al final del curso a precio rebajado!...así mismo las herramientas que usará podrá adquirirlas con descuentos especiales.